



## **Cyberattacke auf FPÖ Österreich**

*Cyberattacke auf FPÖ Österreich: Viele weitere Internetpräsenzen betroffen - der Hackerangriff traf auch die DGN*

Was ist bei dem Hackerangriff passiert?

Durch Eigenrecherchen hatte die Deutsche Gesellschaft pro Naturheilkunde e.V. (DGN) die Cyberattacke von gewaltigem Ausmaß aufgedeckt. Viele ahnungslose sind betroffen und auch eine Website der FPÖ bewarb mit den Partei-Referenten ein Mittel gegen Pickel. Durch den Hackerangriff manipulierte Links wiesen auf ominöse Verkaufsseiten mit Angeboten zur Brustvergrößerung hin. Der medizinisch-wissenschaftliche Verein aus Baden-Baden hat mit TRILAX-Basic ein hochwirksames Anti-Stress-Sofortprogramm zur Tiefenentspannung entwickeln lassen, das Klangsignale nach dem Resonanzprinzip einsetzt.

Aufmerksame Teilnehmer des Anti-Stress-Webseminars benachrichtigten die DGN, als ihnen bei der Referenten-Recherche die verwirrenden Suchergebnisse auffielen. Von der Cyberattacke waren viele weitere Onlinepräsenzen betroffen, darunter auch bereits aufgegebene Domains. Die DGN konnte zu einigen Webseitenbetreibern über das Impressum oder andere Urheberhinweise Kontakt aufnehmen. Sortiert nach .de, .at und .ch veröffentlichte der Verein die bisher ermittelten und vom Angriff betroffenen Netzpräsenzen in einer Onlineliste: Webseite der FPÖ gehackt

Website gehackt - was können Betroffene tun?

Wer bei sich manipulierte Suchresultate feststellt, kann das Unternehmen Google ansprechen und darum bitten, die Seiten unter Angabe der genauen URL aus dem Suchverzeichnis zu löschen. Zwar sind die Seiten dann nicht aus dem Netz verschwunden, aber praktisch unsichtbar. Inhaber von .de-Adressen finden Hilfe bei den Zentralen Ansprechstellen Cybercrime (ZAC). Bei .at und .ch-Domains stehen die Behörden im Deliktsbereich Internetkriminalität als Ansprechpartner zur Verfügung.

Die Deutsche Gesellschaft pro Naturheilkunde e.V. hat überhaupt nur durch wohlgesonnene Webinar Teilnehmer von der verabscheuungswürdigen Cyberattacke erfahren. Gerade zu der Zeit, als die Geschenk-Aktion »TRILAX-Basic-Programm« anliefe. In einer bundesweiten Zusammenarbeit mit der DGN verschenkt die deutsche Versandapotheke Bio-Apo ein beeindruckend großes Anti-Stress-Paket, das auch die TRILAX-Klangdateien enthält. Wer trotz der unsäglichen Hackerattacke vitalisiert und entspannt in den Tag starten möchte, kann das ausgeklügelte Klangverfahren vollkommen gratis anfordern und ohne jede Verpflichtung testen.

## **Pressekontakt**

Deutsche Gesellschaft pro Naturheilkunde e.V.

Herr Rüdiger Hemmann  
Brunnmattstr. 14  
76534 Baden-Baden

<https://pronaturheilkunde.eu/>  
[presse@pronaturheilkunde.eu](mailto:presse@pronaturheilkunde.eu)

## **Firmenkontakt**

Deutsche Gesellschaft pro Naturheilkunde e.V.

Herr Dr. Werner Frase  
Brunnmattstr. 14  
76534 Baden-Baden

<https://pronaturheilkunde.eu/>  
[presse@pronaturheilkunde.eu](mailto:presse@pronaturheilkunde.eu)

Die Deutsche Gesellschaft pro Naturheilkunde e.V. (DGN) ist ein Zusammenschluss von Ärzten, Heilpraktikern und Therapeuten mit dem Ziel der Förderung, Erforschung und Verbreitung von natürlichen Heilverfahren und angrenzender Gebiete.